

## Wandertag mit den Ingenieur-Studenten 2018

Die Wanderung mit den Studenten der Studiengänge Smart Automation führte uns am 10.10.2018 zum Gasthaus „Steinerne Renne“. Das Wetter war optimal, so dass wir bei einer vom Verein finanzierten Stärkung draußen eine kurze Rast machen konnten.

An der Wanderung haben sich Studenten des 1. und aus dem 3. Semester beteiligt. Aus dem Kollegium waren Prof. Günther, Prof. Mecke und Prof. Schütt dabei und nutzten die Gelegenheit, mit den neuen Studierenden ins Gespräch zu kommen.

